
わかば学級 １学期

初チャレンジ！ 枝豆がりっぱに育ちました！

５月中旬に、１００円ショップで購入した枝豆の種（豆）をポットに植えて苗を育て、２週間

後に学級園に移植して、約１か月半。夏休み前に、立派な枝豆の実がたわわに実りました。

マルチを張って、その穴に苗を植えたり、移植と同時に

防虫ネットをかぶせたりと、念入りに防虫対策をしたおか

げで、心配していたカメムシの被害もなく、収穫できたとき

は、感動でした。

収穫後、すぐに洗って、さっと塩ゆでして食べてみました。

「今まで食べた枝豆の中で一番美味しい！やはり、とれたて

は美味しい！」と大絶賛！お皿いっぱいの枝豆があっという間に

なくなるほど、大人気でした。畑にまだ残している枝豆は、その

まま育て、秋に大豆にして収穫する予定にしています。

誕生日お祝いクッキングをしました！

リクエストのミルクゼリーイチゴソースがけを協力して作りました。楽しくおいしくできました。


